

会員インタビュー

平成29年度中央労働災害防止協会
緑十字賞表彰を受賞



塩浜運送株式会社 事業部長
小川 隆志 氏

この度は、三重県産業廃棄物協会から推薦を頂いて、平成29年度中央労働災害防止協会の緑十字賞表彰を賜り誠にありがとうございました。

平成13年4月から当社の安全衛生委員として、社内及び各現場の安全パトロール、安全衛生管理・指導を行うとともに、発生した災害の原因分析を委員会で行い、同様の災害を起こさないよう社内安全大会で周知するなど、今まで安全管理に努めています。また、地区交通安全協会地域代議員として地元小・中学校登校時に横断歩道等で交通安全立哨しています。こうした活動が評価されたものと思い、身に余る思いです。

当社は1943年、貨物運送業並びに埋め立て・盛り土業者として塩浜の地に誕生し、塩浜地区コンビナートの設置増大と共に成長し、当地における「土木建設工事」・「クレーン作業工事」のパイオニアとして地域社会の発展に貢献してきました。また平成5年より「産業廃棄物処理業者（安定型処分場）」の許可を取得業務の幅を広げ、事業を推進しています。

今回の受賞を期に、誠意と努力を信条に企業の皆様、ならびに地域社会のお役に立てるように貢献させていただきます。

今後ともよろしくお願いします。

平成29年度環境型社会形成推進功労者
環境大臣表彰受賞



三重中央開発株式会社 執行役員所長
平井俊文 氏

この度、第12回3R推進全国大会式典にて、3R活動優良企業として循環型社会形成推進功労者環境大臣表彰という栄誉ある賞を賜りました。

弊社は1980年に創立し、廃棄物の適正処理と再資源化事業を行っています。事業を推進する上で、地域・環境との共生を図り、いつまでも社会から必要とされる企業であり続けたいと考えています。

そのためには、事業を通じて「持続型資源循環社会」の実現を目指していくことが、私たちに課せられた使命であると考え、多種多様な廃棄物の適正処理及び再資源化を推進するため、時勢に先駆けた施設の導入・事業展開を行ってまいりました。

リサイクル施設の集大成である「エネルギープラザ」では、単なる熱処理ではなく、事業所全体を賄う発電や、蓄熱して約10km先の温泉宿泊施設へ給湯用熱源として提供するなど、高い次元での廃棄物処理に対応しています。

設備だけではなく、環境学習支援や、地域の方へ感謝をお伝えすることを目的に感謝祭を実施するなど、「オープン」「ふれあい」「感謝」をキーワードに、これからも社会に必要とされる企業となれるよう、「環境創造企業」として、革新的挑戦を続けてまいります。

第16回 産業廃棄物と環境を考える全国大会

(公社)全国産業廃棄物連合会、(公財)日本産業廃棄物処理振興センター、(公財)産業廃棄物処理事業振興財団の3団体が主催する、「第16回産業廃棄物と環境を考える全国大会」が高知市で開催されました。

基調講演では昨年3月に環境省が作成した「産業廃棄物処理業の振興策に関する提言」について、同検討会座長の慶應義塾大学経済学部細田衛士教授から、1. 振興方策に関する提言の背景と目的 2. 産業廃棄物処理業を巡る社会経済動向 3. 産業廃棄物処理業の取組動向 4. 産業廃棄物処理業の課題解決に向けた事業戦略 5. 産業廃棄物処理業の振興方策について、詳細な説明がありました。(環境省ホームページを参照)

労働安全衛生セクションでは、全産連安全衛生委員会 武田委員長から、産業廃棄物業界における労働災害死傷者の度数比率が依然高い水準であることを踏まえ、平成29年度を初年度とした3カ年の「産業廃棄物処理業における労働災害防止計画」を作成し、死傷者数20%削減に向けて数値目標を定め、業界一丸となって安全衛生水準を向上するための活動に取り組んでいる、との宣言がありました。

よりよい環境づくりに貢献する

(株)ウエスギ

三重県四日市市
天ヶ須賀新町 1-32

TEL 059-365-6800
FAX 059-363-2055

産業廃棄物でお困りの方
「新しいリサイクル方法を探したい!」「廃棄物にかかるコストをもっと下げたい!」
あなたの会社の様々な課題を私たちは解決致します!

事業内容：製鋼・鋳造・プラスチック原料加工販売、組合廃棄物処理業
優良産業廃棄物業者認定
ITOJU 株式会社 イトジュ <http://www.itoju.com>
〒510-0033 三重県四日市市川原町 1番3号
TEL:059-331-3252 FAX:059-333-3013 E-mail:itoju@ito-jyu.co.jp

青年部だより

部会長新年挨拶



野瀬長勢
青年部会会長

新年明けましておめでとうございます。会員の皆さんには、健やかに新年を迎えた事と心からお慶び申し上げます。日頃は青年部活動にご理解、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

私事ですが、去年から青年部会の会長という大役を仰せつかりました。初めてのことなので試行錯誤を繰り返しておりますが、一生懸命活動していかないと考えてます。我々の業界においては、法律の改正・規制等、現在、より厳しい状況下にあり、この状況を打破するためには、多くの情報や知識を深め、多くの仲間を作り協力し合わなければなりません。そのような活動を今後も活発におこなっていきたいと考えています。

今年も変わらず青年部活動にご理解、ご協力を何卒よろしくお願い申し上げて、年頭の挨拶とさせていただきます。

9月 会員拡大事業（中南勢地区事業）

平成29年9月23日に「知っとこ！未来をつくる私たちの環境」をテーマに、「知っとこ！エコバスツアー」を開催しました。食品製造の井村屋株式会社と、廃棄物処理場の三重中央開発株式会社を見学し、小学生 27人、保護者 12人、青年部 14人 が参加しました。今回は一般小学生とその保護者の方を募集して、まず井村屋(株)様で自分達が口にする食べ物がどのようにして製造されていて、その時に出されたゴミがどのように保管されているなどを見学していただきました。その後に三重中央開発(株)様では、その出されたゴミが色々な方法で、リサイクルや処分されているのか勉強していただきました。製造からリサイクル、最終処分という一連の流れで見学できたことは、一般参加者の方々にもわかりやすく産業廃棄物の事を知りたいくらいの機会に出来たと思います。今後もより良い事業を企画し会の発展に繋げて行きたいと思います。



井村屋(株)

三重中央開発(株)

11月 年末親睦会（北勢地区事業）

平成29年11月24日に、救急救命講習会と懇親会をおこないました。当日は天気にも恵まれ、とても有意義な会となりました。四日市消防署様指導の下、事故や災害が起きてしまった時に、救急車が到着するまでに出来る胸骨圧迫法や、AEDの使用方法等を学びました。この講習を受講し多方向への発信者となることで、青年部会員としての活動の幅がさらに広がり、今年度事業の【繋がりを深める】というテーマが実感出来る会となりました。その後の懇親会では事業報告等により各地区1年を振り返り、来年に向けての意気込みを語り合えたこともあり、青年部会員同士の親睦を深めるよい機会となりました。



救命救急講習会

懇親会

青年部の新入会員募集中！

私たち青年部は「学ぶべきことが、ここにある！」を合い言葉に活動しています。勉強会や情報交換会を通じて、互いに学び合う中で懇親を深めることができます。是非、ご参加ください！

入会資格：正会員である50歳以下の方
もしくは賛助会員の方

年会費：年間24,000円
入会お問い合わせ・申込みは協会事務局まで
TEL：059-351-8488